



Finca - Rural Estate en venta en Yecla, Yecla

130.000€

Referencia: RS24668 Dormitorios: 6 Baños: 2 Terreno: 1.000m² Construído: 300m²















Altiplano, Yecla

Amplia casa de campo adosada con piscina, cuadras y olivos a 10 km de Yecla Ubicada en un hermoso entorno natural, esta encantadora casa de campo adosada de dos plantas ofrece 220 m² de espacio habitable amueblado. Esta versátil propiedad es ideal para familias numerosas, amantes de la vida rural o quienes buscan un refugio tranquilo con mucho potencial. La casa cuenta con: 6 dormitorios y 2 espaciosas salas de estar, cada una con una acogedora chimenea. Un horno de leña tradicional, lleno de carácter rústico. Un patio privado con una pequeña piscina, ideal para relajarse al aire libre. Un garaje y un almacén/taller de 70 m² para almacenamiento o aficiones. Situada en una parcela de 1.000 m², la propiedad también incluye: Establos para caballos: perfectos para los amantes de la equitación Olivos centenarios Conexión eléctrica y suministro de agua de riego tanto para la casa como para el terreno. El acceso es excelente, con una carretera asfaltada que conduce directamente a la propiedad y la autopista A-33 a solo 2 km, que ofrece conexiones rápidas a Murcia, Alicante y más allá. Rodeada de campo abierto y belleza natural, esta propiedad es ideal para quienes buscan espacio, paz y una conexión con la naturaleza, pero con servicios a mano. Sobre la zona: Yecla es un encantador e histórico pueblo de aproximadamente 35.000 habitantes, situado en la Región de Murcia. Es famoso por sus vinos galardonados, sus monumentos históricos y su vibrante cultura local. Los paisajes naturales que lo rodean, con pintorescas montañas, viñedos y almendros, ofrecen la oportunidad de practicar actividades al aire libre, mientras que el pueblo cuenta con todos los servicios necesarios, como hospital, escuelas, tiendas, restaurantes y otros. Con una comunidad local amable, mercados animados, excelente gastronomía y fácil acceso a la naturaleza, Yecla es un lugar ideal para quienes buscan el auténtico estilo de vida español, a solo una hora de la costa y del aeropuerto de Alicante. Sobre nosotros: Disponemos de una amplia cartera de propiedades en la Costa Blanca y la Costa Cálida, especializándonos en fincas, villas, fincas, terrenos edificables y opciones de diseño y construcción en las regiones de Alicante y Murcia, con especial énfasis en Elda, Monóvar, Pinoso, Sax, Villena, Aspe, Fortuna, Albacete y muchas otras zonas de los alrededores. Llevamos establecidos desde 2004 y nuestro equipo cuenta con décadas de experiencia para ayudarle a encontrar y asegurar la casa de sus sueños. Le acompañamos en cada paso del proceso para garantizar que su compra en España sea segura y sin complicaciones. No estamos aquí para venderle una propiedad, sino para ayudarle a hacer realidad su sueño y encontrar la propiedad perfecta para usted. Con nosotros, está en las mejores manos. Contáctenos ahora para hablar sin compromiso sobre cómo usted también puede hacer realidad sus sueños.